

Bajo la presidencia del
Jefe del Estado
 se celebró ayer un importantísimo

CONSEJO DE MINISTROS

**POR UNA DE LAS LEYES APROBADAS SE MODIFICA
 LA ORGANIZACION ACTUAL DEL EJERCITO**

Ha sido ascendido a teniente general don Agustin Muñoz Grandes

Quedó aprobado el Reglamento provisional de las Cortes

En la Vicesecretaría de Educación Popular se ha facilitado la referencia del Consejo de Ministros, celebrado bajo la presidencia del Jefe del Estado.

Fueron aprobados numerosos decretos y leyes, de extraordinaria importancia. Dada la gran extensión que esta información del Consejo tiene y por haber sido recibida después de las cinco de la mañana, hora en que ya estaban cerradas nuestras páginas, nos limitaremos a publicar lo más señalado, dejando para nuestro número de mañana el resto de la información de este Consejo.

Presidencia. — Ley por la que se aprueba el reglamento provisional de las Cortes españolas.

Gobernación. — Ley por la que se modifica la de 23 de noviembre de 1940 que dictó normas para regular la provisión de vacantes en los Cuerpos nacionales de Secretarios, Interventores y Depositarios de Administración Local.

Ley por la que se fijan normas para el ingreso en los escalafones de los Cuerpos nacionales expresados.

Ejército. — Decreto por el que se dispone el ascenso a teniente general de don Agustín Muñoz Grandes.

Ley por la que se modifica la organización actual del Ejército.

Ley por la que se modifica el artículo 26 del Reglamento de Recompensas en tiempo de guerra.

Ley relativa a la separación del servicio de los oficiales y suboficiales de Complemento.

Ley por la que se hace extensiva la de 5 de Marzo de 1940 al personal de la División Española de Voluntarios.

Ley por la que se modifican los artículos del Código de Justicia Militar referentes al delito de rebelión.

Como antes decimos, mañana insertaremos integra toda la información de este Consejo.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año IX, -Núm. 2.534

◆ Ceuta, Miércoles 16 de Diciembre de 1942 ◆

◆ Ejemplar: 25 centimos

¡ALARMA AEREA!



A aparecer aviones enemigos, en pocos segundos quedará listo para disparar el cañón del 8,8

En todos los sectores del frente los bolcheviques son rechazados con sangrientas pérdidas

**Fuertes ataques del Eje contra
 los anglosajones,
 en la Cirenaica**

116

carros de combate destruyeron los alemanes, ocupando además varias posiciones

**La costa Oriental inglesa
 ha sido
 bombardeada**

Un mercante hundido y un destructor norteamericano averiado

COMUNICADO ALEMÁN
 Berlín, 15. 20. — Cuartel general del Führer. El alto mando alemán comunica:

Fuerzas de una división de cazadores alemanes han desalojado al enemigo al Nordes-

te de Tuapsé en el curso de un contraataque, de sus posiciones de combate infligiéndole grandes pérdidas.

Al Norte de Terek ataques efectuados por Infantería y Caballería soviética apoyadas

por carros de asalto, han fracasado ante la tenaz resistencia de las tropas alemanas.

En la región del Volga y del Don, formaciones de Infantería y blindadas han derrotado y rechazado en el curso de fuertes combates los ataques lanzados por los carros enemigos. Formaciones alemanas infligieron al adversario graves pérdidas y le destruyeron 67 carros de asalto.

En el sector del Don las tropas italianas han rechazado al adversario al que causaron pérdidas sangrientas.

En el sector central del frente todos los intentos soviéticos encaminados a efectuar penetración han fracasado como de costumbre. Sus ataques fueron rechazados por el fuego concéntrico de las defensas, ante las posiciones alemanas en tanto que otras fuerzas en migas eran pulverizadas en los mismos lugares donde se preparaban para el ataque. Fuerzas bolcheviques cercadas al Suroeste de Tarpez, intentaron en vano realizar penetraciones apoyadas por la cooperación de in-

tensos ataques de diversión. En el curso de un contraataque se ha estrechado aún más el anillo alemán.

Ataques germanos desarrollados al Oeste de este punto han conducido a la ocupación de una posición enemiga poderosamente protegida por minas y alambreadas, 49 carros de combate soviéticos y cinco grandes transportes fueron destruidos en toda la extensión del sector central y meridional por ataques aéreos día y noche nuestros aviones atacaron eficazmente Kandiacha y otras localidades situadas en la línea férrea de Murmansk.

Al Oeste de la Cirenaica se ha desarrollado durante la jornada de ayer un intenso ataque contra las fuerzas británicas numéricamente superiores.

En el curso de esta defensa, coronada por el éxito, el enemigo perdió 22 carros de asalto y fueron derribados 10 aviones adversarios. Los aviones alemanes alcanzaron de lleno con sus bombas a los

(Pasa a la cuarta)

De las operaciones en el Cáucaso



Una división alemana se prepara a intervenir con los carros de combate.

Nos sentimos fuertes y vigilantes, nos asiste la fuerza de nuestra verdad y nos resguarda la realidad de nuestra fuerza

A POLO

Hoy en sesión continua desde las 5.

Gran estreno
PAULINA SINGERMAN
en la gran producción de Hispania Tobis directa en español, titulada:

La rubia en el camino

Unico día de proyección.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA. -- Santos, Eusebio, ob. y mr.; Valentín, Naval y Albina, mrs.; Alicia o Adelaida, reina.

Diciembre, mes de paz. - La paz, ausente del mundo.

Al dirigir la mirada — cuajada de inquietudes apostólicas — a la sociedad moderna, el alma celosa del honor de Dios, no puede menos de experimentar una indefinible sensación, mezcla de conmiseración y amargura. El hombre — triste perspectiva! — tergiversando el plan divino, pone su fin en las criaturas y — al arrullo del goce sensual — no duda en faltar a sus más sagrados deberes. Consecuencia lógica de este desorden es la lucha que los hombres — no ya solo con las aimas sino más bien con los odios y rencores — entablan entre sí. El mundo, carce de paz, y la razón — obvia y erradora — es el odio jurado por Dios al pecador empedernido: "No hay paz para el impio".

MISA PARA HOY. -- Feria cuarta de las cuatro Temporas. San Eusebio, ob. y mr. Segunda, tercera y cuarta oraciones secretas y post. de la feria. Deus qui de B. M. V. y por la paz. Indulgencia de la Buía.

MISA PARA MAÑANA. -- De la feria; misa del Domingo tercero de Adviento; segunda, tercera y cuarta oraciones secretas y post. Deus, qui de B. M. V. Ecclesiae o por el Papa y por la paz. Prefacio común.

Notas necrológicas

En el día de ayer se verificó el entierro de la señora doña Salud Martínez Coto, viéndose el duelo muy concurrido, dada la simpatía con que contaba la finada entre nosotros. Reiteramos a su familia nuestro pésame.

—Ayer, a la una y media de la tarde, se verificó el sepelio del que en vida fuera alférez de Regulares de Ceuta, don José Gutiérrez Sánchez. El duelo fué presidido por el Excmo. Sr. Jefe del Noveno Cuerpo de Ejército, General Bartomeu y por el Gobernador Militar de la Plaza, Excmo. Sr. General Alcubillas. Escoltaban al féretro un piquete de Infantería, con banda de tambores, siendo acompañado por una gran multitud, demostradora de la gran cantidad de amigos, con que contaba el finado. Damos a su familia nuestro más sentido pésame.

MOLINA S. L.
Electricidad, juguetería, loza y cristal
PAPELES PINTADOS

Por los Santos Reyes

LOS ZAPATOS VACIOS

Por la noche infantil, cuajada de mágicas ilusiones, entrase la gran cabaigata del Oriente: maravilloso. Viene el cortejo deslumbrante tras la desmeñada estrella de plata al pensativo vaso de los dormedarios... Todo es acompasado. Melchor, Gaspar y Baltasar, con sus barbas de lino, llegan del misterio, en la noche, tras el milagro, para ofrecer sus dones exóticos al Niño que va a nacer. Y las horas están suspensas de los hilos del sueño; marchan de puntillas, muy queda, para no quebrar el encanto del niño que duerme.

Oro, incienso y mirra, los tres poderes terrenos, se inclinan ante la majestad de lo divino.

Pero el niño es pobre, no tiene amparo de nadie. Los pastores, en tanto, se divierten y por la lejania, desde algún hogar caliente, llega como al conjuro maravilloso, la letra familiar de un villancico.

En las noches de este tiempo hay también muchos niños pobres entre nosotros. Viven en los portales apartados, allí por donde no caben las cabaigatas fantásticas de Iujo

oriental. Pasan los Reyes muy lejos de estas viviendas tristes, sin el calor de los tres dones. Otros niños, vestidos con el mimo de la opulencia, saldrán al paso de los Magos para escoger el regalo favorito... Y los pobres niños en sus hogares sin fuego, quedan estre tanto, desvelados, con la tremenda amargura de su rota ilusión, de su infantil desilusión...

Y en el frío de esas horas azules que llegan, están los pequeños zapatos vacíos.

Vamos a coimar esa pobreza de la infancia nuestra. Con espíritu nacionalsindicalista hemos de reparar justiciaramente esas desigualdades de la fortuna. Nuestras autoridades de Ceuta han dado el primer ejemplo con sus generosos donativos. Contribuyamos todos a coimar los pobres zapatos vacíos de nuestros niños, generalmente sin zapatos. Y nuestros villancicos sonarán más alegres, quedará más satisfecho nuestro corazón, al pensar que en los noches próximas de regocijo popular, esos niños sonrien, abrazados a la lograda ilusión de un maravilloso juguete. — DARO.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO

Habiéndose extraviado el resguardo número 22.481 correspondiente a una operación de este establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrado se entregue en sus oficinas de 10 a 12 de la mañana (días hábiles) a los efectos del artículo 64 de Reglamento.

Ceuta, a 15 de diciembre de 1942.

La Dirección

CONATO DE INCENDIO

Ayer, anoche, a consecuencia de un contacto eléctrico, en la calle de Serrano, número 18, tuvo lugar un conato de incendio.

Avisado rápidamente el servicio de bomberos pronto desapareció el peligro debido a su eficaz intervención.

¿Vas a felicitar las Navidades a la División Azul? Compra el número extraordinario de "MEDINA".

CLINICA DE URGENCIA

Ayer, por los médicos de guardia, fueron asistidos en este establecimiento los siguientes lesionados: Manuel Postigo, de quemadura de tercer grado en el abdomen, de pronóstico grave; Pablo Sánchez Fernández, de contusión en el dedo primero de la mano derecha, producida en accidente de trabajo, leve; Rafael Hernán Vallo, de herida cortante en el dedo índice de la mano derecha, leve; José Alfón, de erosiones en el dedo pulgar de la mano izquierda, leve; Ramón Trujillo, de erosiones en ambas manos, leve; y Mohamed Fate, de herida contusa en la región frontal y erosiones en la cara y hombro izquierdo, leve, salvo complicaciones.

GOBIERNO MILITAR DE CEUTA

Los individuos regresados de la División Española de Voluntarios como enfermos, heridos o de permiso se presentarán en el Negociado de la Delegación de dicha Gran Unidad en este Gobierno Militar; si alguno por su estado o ausencia de esta Plaza no pudiese efectuarlo personalmente deberán hacerlo sus familiares en su nombre.

El General Gobernador Militar.

GARAGISTAS

Ofrecemos exclusiva venta Ceuta a taller comprando 2 Gasógenos. Turismos, desde 3.800. Camión, 4.500. Descuento importante a revendedores. Comisión a chóferes. Llevamos vendidos 1.900. "LUMA". Apartado 66, San Sebastián.

ANUNCIOS BREVES

RUIZ. Muebles. Sección de Iujo y económicos. Falange Española 118. (Junto a Maestranza). Teléfono 604.

¡FOTOS! Grandes estudios. Cine. Bodas. Niños. ¡Bernal!

COMPRO máquina escribir. Teléfono 342.

MARIA Albás Paniagua, modista, calle L, n.º 16. Jadú.

CABLES acero pesca entregas rápidas. Escribir "5292"

Anuncios Macho-Sevilla.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftalmico Nacional
Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Espino, 15. - De 4 a 7.

CEUTA

VOZ DE LA FALANGE

SINDICATO ESPAÑOL UNIVERSITARIO

El TEU. prepara para una fecha próxima el estreno de la conocida comedia de Fernández de Sevilla y Rafael Spúveda, "La Estudiantina".

En esta segunda etapa de su vida, el Teatro Universitario, pretende dar a conocer al público ceuti, las mejores obras de nuestros clásicos y con ello contribuir a la labor depuradora que el nuevo Estado quiere hacer entre los elementos artísticos, para mejorar la cultura pública.

PARA COMPRAR JUGUETES

Organizada por Educación y Descanso, la obra sindical se prepara en fecha próxima un festival teatral, en el cual será representada la comedia de Fernández de Villar, "La Prudencia". Este festival será matinal, y los fondos que se recauden destinados para la adquisición de juguetes para los niños pobres.

SECRETARIA LOCAL

Se están recibiendo multitud de donativos, al objeto de que no quede un niño necesitado sin su correspondiente juguete en estas próximas fiestas. Los nombres de los donantes serán publicados próximamente.

La Comisión organizadora del reparto de juguetes a los niños pobres, ha acordado que para efectuar este reparto se haga una cabaigata que será organizada por el Frente de Juventudes, con la colaboración de diversas entidades locales.

Publicaciones

"Reconstrucción". — Acusamos recibo al número 26 de esta notable revista, editada por la Dirección General de Regiones Devastadas y Reparaciones y que viene avalada por firmas tan excelentes y documentadas como son las del profesor F. Lindscheidt, el Marqués de Santa María del Villar Luis García de la Barrilla y Juan de Zulueta. La revista presenta interesantísimos trabajos, gran número de fotografías y planos, ofreciendo una espléndida presentación tipográfica.

"Economía Mundial". — Vuelve esta revista de finanzas, con su abundantísimo sumario de buenos artículos, siempre a base de las cuestiones mercantiles y económicas de más palpitante actualidad.

Numerosas crónicas nacionales y extranjeras, gráficos, estadísticas de producción, etcétera, dan un señalado interés a esta revista.

Café LAS CAMPANAS

El mejor de todos. Tueste diario

ALMACENES M. CARRION TETUAN

NOTICIAS VARIAS

VIAJEROS. — Procedente de Madrid, llegó ayer a nuestra ciudad, don Ramón Peris Gómez el cual viene a cargo del vestuario y decorados de "Luisa Fernanda", la obra que hoy pone en escena la Sinfónica. Le deseamos una grata estancia entre nosotros.

Traspaso

Habiéndose traspasado el establecimiento de bebidas y café económico sito en Jadú calle LL n.º 2 propiedad de doña Josefina García, don Mohamed Ben Musa y don Abdalá Tuzani a don Juan Cinca Bernaus, se pone en conocimiento de todos los acreedores para que a partir de la fecha de la publicación de este anuncio y hasta el día 16 del corriente, de 10 a 12 horas se presenten a cobrar sus débitos, haciéndose irresponsable a todo pago después de pasada dicha fecha.

Ceuta 10 de diciembre de 1942.

Grandes almacenes de tejidos
Casa Ibañez
La casa mas surtida
Ultimas novedades

Notas Militares

En el Boletín Oficial del Ministerio del Ejército (D O. número 272), constan los ascensos de los siguientes suboficiales, con residencia en Marruecos, y los cuales quedan en situación de disponibles:

Don José de Pedro Albaca, don Juan Muriel Toledo, don Francisco Díaz Sánchez, don José López Solís, don Juan Siles Zapata, don Pedro Parra Gómez, don Antonio Miranda Carmona, don Abbaldo Cao Sarga, don Segismundo de la Fuente González, don Antonio Cabrera Suarez, don Joaquín Miranda Joya, don Juan Morales Oloriz y don Pedro Lázaro Muñoz.

—Pasa destinado al Grupo de Regulares de Infantería número 3, el brigada don Vicente Gutiérrez Silva, del Regimiento de Infantería número 63.

EMPRESARIO!

Si no has cumplido el deber de afiliar a tus obreros en el Subsidio de Vejez y a tus obreras en el Seguro de Maternidad ¿qué esperas? La Ley te exigirá responsabilidad. Pide informes es el Instituto Nacional de Previsión.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macisos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO
Calle Sotelo n.º 26 T.483

Anuncien en El Faro

EDITORIAL

Nuestra intransigencia

Los acontecimientos bélico-políticos del mundo han llegado a un punto que avivan nuestra atención como españoles. España, —ha dicho nuestro Caudillo Franco en su análisis certero de la situación exterior—, sabe que no son problemas territoriales ni de política interna, lo que se debate, sino que en esta contienda pueden salvarse o hundirse la fe, la civilización y la cultura del mundo, y agreguemos que una mayor parte de esa cultura, de esa fe y de esa civilización hubo de prodigarlos España en el correr de los siglos. Esta es la trascendencia de la presencia de España en el mundo y tales son los eternos valores que hemos de salvaguardar. Es mucho lo que hay puesto en la balanza para que permanezcamos impasibles cuando todo se derrumba; cuando se resquebraja este mundo, en nosotros están las reservas del espíritu, del valor, de la fe, las reservas de trabajo moral y material, que han de restaurar las heridas abiertas.

Por eso, ante la enorme responsabilidad que sobre nosotros pesa, por lo mucho que importa, hemos de ser necesariamente intransigentes. Intransigentes con nosotros mismos y sobre todo lo demás. Muy especialmente, no transigiremos con los que intenten contra la unidad sagrada de la España que encarna el Caudillo, porque el destino universal de España está muy por encima de los descontentos. El nuevo régimen sirve a Dios, a la Patria y al bien general de nuestro pueblo. Las minorías políticas son desatinos y delitos para el bien nacional.

La etapa de unidad, de superación de trabajo y de potencia de la revolución, recoge a todos los hombres de España que se muevan con lealtad, sin reservas, sin propósitos disidentes, sin maniobras mezquinas de arcáicas minorías políticas.

Esta es nuestra acción fundamental y es por eso que hemos de ser intransigentes con todo lo que se mueva dentro de la órbita señalada por nuestro Jefe Nacional. Solamente así podemos asomarnos sin pestañear a los balcones de Europa donde nuestra presencia tiene el alto prestigio de un Caudillo invicto y de una legión de caídos heroicos que entregaron su sangre, precisamente, para salvar nuestra civilización.

Radio Nacional de España

PROGRAMA PARA HOY MIERCOLES

Matina (local): Información. Edictos. Música ligera.

Sobremesa (idem): Información. Sexteto. Crítica cinematográfica por "Fernán".

Noche (local): Información. Charlas de Hogar por "Romley".

Noche (retransmitida): Información.

Emisión especial. División Azul.

EL AGUINALDO PARA LOS HEROICOS VOLUNTARIOS DE LA DIVISION AZUL

No olvidemos a los heroicos camaradas de la DIVISION AZUL en las fiestas de Navidad que se acercan.

Muchos de ellos pasarán la Nochebuena allá lejos de España, arma al brazo, entre nieves y bajo el fuego enemigo, padeciendo frío y privaciones.

Allí, en las estepas rusas, se encuentran para combatir al comunismo y continuar la lucha iniciada en España el 18 de julio.

Son acredores a todos los agasajos y a las más emotivas expresiones de gratitud, porque despreciaron las comodidades que muchos habían ganado ya, después de servir a España y a la Falange, y con su heroísmo escriben a diario páginas de gloria que llenan de orgullo a la nación entera.

Suscripción de EL FARO

Suma anterior 2.211'00 pesetas.

Casa Ros 50'00 Grupo Escolar Lope de Vega, por el siguiente orden:

Escuela de Párvulos número 1 a cargo de doña Pilar Díaz Correa: 5'00

Maestra 3'00 Auxiliar Ayudante Alumnas 7'00

Escuela de Párvulos número 2 a cargo de doña Juana María Moreno Moreno: 5'00

Maestra 5'00 Auxiliar ayudante Alumnas 3'10

Escuelas de niñas número 1 (4.º Grado), a cargo de D.ª Mary Caballero López: 5'00

Maestra 5'55 Alumnas

Escuela de niñas número 3 (3.º Grado), a cargo de doña Isabel Morales: 5'00

Maestra 2'95 Alumnas

Escuela de niñas (2.º Grado), a cargo de doña Mary Cazalla Ortega: 5'00

Maestra 7'15 Alumnas

Escuela de niñas (Grado "A" a cargo de doña Francisca Sánchez y Sánchez: 5'00

Maestra 6'00 Alumnas

Escuela de niñas (Grado 1.º, "B", a cargo de doña María Teresa Porrás Moreno: 5'00

Maestra 4'80 Alumnas 25'00

D. Damián Fraguas Sr. Párroco de la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios 10'00

D. Evaristo Vate Nieto 1'00 D. Antonio Lorenzo Otero 1'00

Srta. Eloisa Miquel Lara Grupo Escolar Domingo González, por el siguiente orden: 5'00

Escuela Nacional de niños número 7, a cargo de don Mateo Becerra: 5'00

Maestro 11'25 Alumnos

Escuela de niñas número 6 a cargo de doña

Isabel Larios: Maestra 5'00 Alumnas 17'75 Escuela de párvulos número 4, a cargo de doña Victoria Morales: Maestra 5'00 Alumnos 6'25

Suma y sigue pesetas 2.432'80 Las cantidades para esta suscripción se reciben en la Administración de EL FARO, Millán Astray, 7, durante todas las horas laborables del día.

Semanalmente se ingresará el importe de la suscripción de EL FARO en la cuenta abierta al efecto en la Sucursal en esta ciudad del Banco Español de Crédito.

En la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS se reciben donativos en especie para los heroicos Voluntarios de la División Azul.

Sección Femenina de F.E.T. y de las J. O. N.S

Relación de donativos para el Aguinaldo de la División Azul:

D. J. Zapico Hermanos. — 3 cajas vino Carrizosa. D. Francisco Ruiz Medina. 1 caja de vino.

Casa Julián. — 6 latas de carne Confitaría "La Opera". — Una botella pequeña de Anís. Don Ramón Sánchez. — 25 paquetillos de tabaco. Casa "Nova". — Medio kilo de caramelos

D. Casimiro Mencías. — 2 botellas de Jerez y tres latas de mejillones

Ceuta, 14 de diciembre de 1942.

Compra el número extraordinario de "MEDINA" y podrás enviar tu felicitación a la División Azul.

Una cosa

Un individuo de Jamaica ha inventado un candado de los llamados de combinación, que según noticias no hay ladrón que pueda abrirlos

La combinación está dispuesta en cuatro virolas como en los candados de letras, pero en esta a cada letra de las veinticuatro de cada virola está representada por un número, pudiendo formarse palabras en casi todos los idiomas modernos, tomando una letra de cada virola.

La persona que trata de abrir el candado, tiene que saber qué letra representa cada número pues la clave se varia a voluntad. Y después el idioma a que pertenece la palabra.

La importante revista "American Scientific" calcula que en abrir el candado de este género se emplearían 96 millones de años, a razón de sesenta números por minuto antes de obtener la combinación exacta.

60.000

franceses mueren anualmente de tuberculosis

París, 15. 17. — Sesenta mil franceses mueren anualmente de tuberculosis, ha anunciado Grasset, secretario del departamento de Sanidad.

Añadió que a consecuencia de las vicisitudes por que pasa Francia, el número de enfermos ha aumentado considerablemente, especialmente por lo que respecta a tuberculosis, por lo que se ha decidido la adopción de algunas medidas de carácter urgente.

Entre ellas, la creación de comedias especiales en cada departamento, que relevados de todo compromiso de orden formal y administrativo tendrá por misión principal abrir los ojos a cien mil enfermos que se calculan existen en Francia desconociendo que padecen tuberculosis y facultándolos al propio tiempo medios para combatir la infección. — EFE.

En el Hotel Drocot de París se han vendido en pública subasta objetos de escritorios

París, 15. 17. — Fragmentos de tela de vestido de verano de María Antonieta, consistente en una especie de "Foulard" de lunares azules sobre fondo granate ha sido vendido en mil quinientos francos en pública subasta en el Hotel Drocot.

Ha sido vendido asimismo un lienzo de Ronoir, adjudicado en setecientos diez mil francos, así como una acuarrela de Elacroix en ciento veinte mil francos y una pareja de muebles estilo Regencia de madera con incrustaciones de moquetaría, adjudicados en doscientos mil francos la pareja. — EFE.

Varias noticias extranjerass

LA LEGION DE VOLUNTARIOS ITALIANOS

Roma, 15. 17. — El Duce recibió al teniente general Goscchi, comandante de La Legión de voluntarios italianos "Julio César", que le comunicó las siguientes cifras: La Legión agrupa actualmente 95.000 voluntarios de guerra. Han solicitado su alistamiento 52.635. Han visto ya colmado su deseo 44.000. Los demás voluntarios de guerra, de excesiva edad o inútiles para el servicio militar, prestan sus servicios en las organizaciones auxiliares. Entre los voluntarios enrolados 789 han caído en el campo de batalla y 16 han recibido la Medalla de Oro al Mérito Militar. — EFE.

CHOQUE DE TRENES

Bensanzón, 15. 17. — En la estación de Arc et Senans chocaron dos trenes de mercancías. Resultaron dos muertos y seis heridos, de los cuales tres graves. — EFE.

LO QUE OPINAN LOS VENCEDORES DEL PREMIO NOBEL

Roma, 15. — Se sabe que los vencedores del Premio Nobel se reunieron en un banquete en Nueva York, al fin del cual se hicieron declaraciones políticas.

Thomás Mann que no asistió al banquete y cuyo discurso fué leído por su hija Erika, así como Harold Urey manifestaron en sus declaraciones que desearían producirse un choque violentísimo entre las potencias anglosajonas y Rusia. Se destaca que esta noticia es particularmente interesante porque hasta estos señores ganadores de Premios Nobel que desean de todo corazón la victoria de las naciones tituladas unidas, tienen la clara percepción de que el acuerdo entre las naciones anglosajonas y Rusia soviética ya tan difícil en un momento de peligro común será absolutamente imposible después del restablecimiento de la paz. Aparte de los rozamientos eventuales entre Inglaterra y Estados Unidos, rozamientos terminados entre el imperalismo de los anglo-

sajones y el de los rusos se producirán y llevarán a un conflicto abierto y a una nueva guerra mundial. — EFE.

EL MAYOR PUENTE DEL MUNDO

Estocolmo, 15. — El mayor puente del mundo, con un arco de hormigón armado, ha sido abierto al público en Sando a través del río Angarnann en el Norte de Suecia. — EFE.

EL CARRO DE COMBATE "CHURCHILL"

"En Junio de 1940 el Reino Unido solo tenía unos cien carros de asalto, y ni estos ni los que proyectabanse construir eran lo suficientemente fuertes para resistir el fuego de los cañones de los tanques alemanes, ha declarado Churchill en la Cámara de los Comunes, al defender su programa de construcción de carros de combate "Churchill"

Añadió que en los momentos actuales había exportado centenares de estas máquinas bélicas sobre todo a Rusia y Extremo Oriente.

Ultimamente — dijo — hemos probado el último modelo ultrapesado en la batalla de El Alamein, donde han dado magníficos resultados. — EFE.

Han sido detenidos varios terroristas

Vichy, 15. 17. — Varias personas han sido detenidas en Clermont Ferrand, convictas de haber realizado atentados con bombas en Vichy a comienzos del mes de noviembre.

Como se recordará la policía detuvo a otros autores de atentados cometidos en la misma época en Limoges y Clermont Ferrand. — EFE.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Del parte alemán

(Viene de la primera)

aparatos enemigos estacionados en los aeródromos del desierto de Cirenaica.

En Túnez, cazas alemanas derribaron durante la jornada última sin experimentar ninguna pérdida tres aviones enemigos.

Fueron efectuados ataques aéreos nocturnos en oleadas sucesivas contra Bona en los que se registraron daños considerables en el puerto.

Un submarino enemigo fue atacado en el Mediterráneo Oriental y resultó gravemente averiado.

Submarinos alemanes hundieron cerca de Orán un barco mercante de 6.000 toneladas y averiaron con sus torpedos a un destructor norteamericano.

En lucha contra la Gran Bretaña la aviación alemana bombardeó durante la noche pasada, con bombas explosivas e incendiarias, la región portuaria de Hartpoo así como la costa oriental inglesa.

Fueron provocados daños considerables especialmente en las instalaciones y en el muelle. — EFE.

Aviones norteamericanos han atacado Túnez y Bizerta

Argel, 15. 17. — Una gran formación de aviones de bombardeo norteamericanos han sometido a intenso fuego las instalaciones militares de Túnez y Bizerta, anuncia el cuartel general aliado.

Otras formaciones integradas por aparatos de caza y bombardeo atacaron las estaciones de distribución de Sfax, ciudad sobre la que fueron derribados tres aviones alemanes en combates aéreos. —

El intendente inglés Allan Harvie describe el verdadero peligro de los SUBMARINOS ALEMANES

Berlin, 15. 17. — La oficina internacional de Información publica los siguientes comentarios de su redactor naval:

"El interesante relato del intendente naval inglés Allan Harvie, publicado por el periódico "Wide World" autoriza a hacer afirmaciones bastante importantes.

En primer lugar destaca la declaración de Harvie según la cual ocho navíos han sido torpedeados, siete de los cuales lo han sido en convoyes fuertemente protegidos por cruceros y destructores.

De esta manera el experimentado marino inglés, confirma el peligro de la navegación.

El convoy que según manifestaciones inglesas era de sistema medio, por el cual todos los barcos llegaban indemnes a puerto.

A juzgar por el relato del marino británico estas concentraciones de barcos ofrecen objetivos muy remuneradores a pesar de toda la protección armada.

No obstante al lado alemán se hace constar que la lucha contra los convoyes protegidos ofrece serias dificultades y requiere tenacidad y audacia.

El hecho de que no sea el peligro lo que cuenta de estos ataques sino las posibilidades de éxito, explica preferen-

temente el ataque a los convoyes aunque también sean atacados los barcos aislados.

Ahora bien, estos éxitos son logrados más fácilmente por los grupos de submarinos con operaciones coordinadas contra los convoyes que por grupos de sumergibles, que actúan contra los barcos solos.

Estas aseveraciones son confirmadas por Harvie, el cual relató su viaje de Filadelfia a Inglaterra, y cuenta que su barco que era el más rápido que otros del convoy se alejó por un momento del ataque de los submarinos y pudo escapar de un hundimiento seguro, aunque fué torpedeado y hundido en la zona peligrosa cuando navegaba a la altura de la costa irlandesa por un submarino que regresaba a su base.

También es interesante la afirmación de Harvie de que en varias ocasiones al ser hundidos los barcos ingleses, por falta de embarcaciones de salvamento hizo que los naufragos utilizaran los restos de los barcos para sostenerse a flote ya que las balsas habían sido hundidas también por efecto de la explosión.

Por lo que respecta a las travesías en estas balsas el marino inglés las recuerda como verdaderas pesadillas. — EFE.

DEL FRENTE NORTEAFRICANO



Tanques alemanes en marcha por los caminos de Túnez.

Tojo pide a los japoneses que ELIMINEN LA IDEA DE LA PAZ

Tokio, 15. 20. — Tojo ha declarado en la conferencia de industriales y financieros, que en la guerra de la Gran Asia Oriental se libraron constantemente batallas decisivas y el esfuerzo de la nación debe intensificarse para ganar estas batallas, sin perder de vista el tiempo de duración de la guerra.

Tojo pidió a los japoneses que eliminen la mentalidad

del tiempo de paz y concentren el esfuerzo para los fines de la guerra.

Gracias a estas fuerzas imperiales — dijo — el Japón ha conseguido grandes ventajas estratégicas en los frentes enemigos.

Además ha conquistado territorios productores de materias primas en cantidades enormes que serán explotadas por fuerzas militares.

El Japón ampliará la serie de victorias obtenidas y continuará el camino al lado de Alemania e Italia hasta asestar el golpe definitivo a la Gran Bretaña y a los Estados Unidos.

Los delegados que asistieron a la conferencia fueron recibidos por Tenno y aprobaron al final de la sesión la resolución de concentrar todas las fuerzas económicas del país para la continuación de la guerra. — EFE.

Las pérdidas yanquis en Nueva Guinea

Tokio, 14. 20. — 44 aviones norteamericanos fueron destruidos por las fuerzas navales japonesas en Nueva Guinea en el curso del día 2 de noviembre y 8 de diciembre, informa el Cuartel General Imperial.

En torno a la gran isla, dos patrulleros y dos transportes australianos han sido hundidos por barcos nipones.

El comunicado añade que 9 aviones japoneses no regresaron a sus bases en el espacio de tiempo señalado. — EFE.

Nueva lista de barcos anglosajones hundidos

Berlín, 15. 20. — El alto mando alemán ha dado a conocer una lista de buques anglosajones hundidos por los submarinos alemanes desde primeros de Junio de 1941.

Los nombres de los barcos son: "Brithis Diligence",

de 8.000 toneladas; "Quebec", de 1.500 toneladas; "Pacific", de 2.800 toneladas; "Oronzay", de 2.943 toneladas; "Alhama", de 4.393 toneladas; "Theravault", de 326 toneladas; "Deucahian", de 7756 toneladas; "Beechaod", de 4.987 toneladas; "Treverbyn", de 528 toneladas; "Sylvia de Lerrynaga", de 5.057 toneladas; "Insdale", de 8.000 toneladas; "Stornest", de 4.265 toneladas; "Alba", de 194 toneladas; "Cian Ross", de 5.804 toneladas; "Pegasus", de 3.000 toneladas; y "Suden", de 6.66 toneladas. — EFE.

Información del Campo de Gibraltar

RECUPERACION DE ALHAJAS ROBADAS

La Línea de la Concepción, 13. 20. — Agentes de la Brigada criminal han recuperado alhajas robadas en Málaga por un importe de setenta mil pesetas.

Algunas de las joyas recuperadas lo han sido en el mismo estado en que fueron robadas. Otras desmontadas y algunas transformadas.

El "Castillo Jarandilla" llegó a Tánger el día 3 del actual, con un cargamento de gasolina originaria de los EE. UU. Este es otro de los cargamentos previstos en el acuerdo por el que las necesidades de productos petrolíferos en la zona del Protectorado español en Marruecos vienen siendo atendidas. En la actualidad, el navío en cuestión prosigue sus escalas en varios puntos de la Zona para desembarcar la totalidad de su cargamento.

Los diecinueve brillantes desmontados de las alhajas fundidas también fueron hallados. Han sido detenidos los compradores de lo robado. — CIFRA.

CONTRABANDO DESCUBIERTO

La Línea de la Concepción, 14. 20. — Agentes de la Brigada criminal han interceptado una importante partida de contrabando, consistente en tabaco, encendedores y artículos de tocador. — CIFRA.

El bloqueo continental

Londres, 16. 20. — Inglaterra va a reforzar el bloqueo del continente, ha declarado en la Cámara de los Comunes el Secretario parlamentario del Ministerio de la guerra económica, Dingie Foot. — EFE.

Disposiciones oficiales

El precio de los turrones

Madrid, 14. 20. — El "Boletín Oficial" del Estado publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Educación Nacional. — Se aprueba el proyecto de reparación y reforma de la Residencia Marroquí de escuela de estudios árabes de Granada, por su importe total de cuarenta y seis mil treinta y una pesetas con treinta céntimos.

Administración Central. — Industria y Comercio. — Circular por la que se fijan los precios de venta de los turrones y mazapanes para 1942-1943: Turrones y mazapanes elaborados con artículos no intervenidos, veintiuna pesetas el kilogramo. Turrones y mazapanes distribuidos a los Delegados provinciales de abastecimientos y transportes por intermedios de recursos y fabricados con cupos de azúcar asignados por la Comisaría General de Abastecimientos, sus precios máximos de venta al público, serán los siguientes:

En Alicante, Lérida, Toledo, Zaragoza, Cádiz, Burgos, León, Zamora, Salamanca, Cáceres, Badajoz, Teruel, Avila, Segovia, Girona, Logroño, Baleares, Asturias, excepto Gijón: diez y siete pesetas con quince céntimos, el kilo.

En Castellón, Valencia, Albacete, Murcia, Jaen, Granada, Sevilla, Almería, Málaga, Córdoba, Barceñona, Madrid, Vizcaya, Guipúzcoa, Navarra, Álava, Palencia, Santander, La Coruña, Lugo, Orense, Pontevedra y Gijón a diez y siete pesetas con quince céntimos en todas las clases.

Los impuestos de todo género que graven los artículos serán por cuenta del público. — CIFRA.

7 mercantes INGLESES hundidos por los nipones

Tokio, 14. 20. — Siete mercantes ingleses han sido hundidos y otros diez averiados en el curso de dos acciones de bombardeo realizadas por aviones japoneses contra Chittagón, según anuncia el Cuartel General Imperial.

En las mismas operaciones fueron derribados diez aviones ingleses que intentaron enfrentarse con aviones nipones; todos los cuales regresaron a sus bases. — EFE.

División Azul

Madrid, 15. 20. — La comisión gestora provincial en la reunión de hoy, acordó contribuir con cinco mil pesetas a la suscripción para el aguiñado de la División Azul. Terminada la sesión, el gestor Muñoz Calero elogió la actuación de la División Azul y a su general Muñoz Grandes y pidió que se le enviase un telegrama de felicitación por la alta distinción que le habían concedido.—CIFRA.

Barcelona, 14. 20. — Tres mil doscientas noventa pesetas han sido recaudadas en el festival celebrado por el Departamento de Propaganda de la Delegación Provincial a beneficio de la División Azul.—CIFRA.

30 mil libras recobradas

Melbourne, 15. 20. — Treinta mil libras esterlinas en oro que fueron enterradas en Nueva Guinea cuando Port Moresby fué atacado por los japoneses acaban de llegar a Australia.—EFE.

Diario Oficial de la Marina

Madrid, 15. 20. — El "Diario Oficial" del Ministerio de Marina dispone pase destinado a la Inspección General del Cuerpo, el brigada de Infantería de Marina don Eloy Rodríguez Rodríguez.

Causa baja en la armada el auxiliar segundo provisional de Oficinas y Archivos, don José Andrés García. Y en la reserva naval el oficial primero don Emilio Cebalero del Castillo.—CIFRA.

5.030 bonos de comestibles

REPARTE EL AYUNTAMIENTO DE BARCELONA

Barcelona, 15. 20. — Según costumbre establecida desde la liberación de esta capital, el Ayuntamiento ha efectuado la distribución de bonos a las familias necesitadas con motivo de las fiestas de Navidad.

La cantidad consignada para tal fin asciende a setenta y ocho mil pesetas. El número de bonos, a cinco mil treinta, mediante los cuales podrán adquirirse: medio litro de

En la Cirenaica occidental SE REGISTRAN intensos combates

22 TANQUES INGLESSES FUERON DESTRUIDOS

Los ataques aéreos aliados causan en Túnez y en Susa numerosas víctimas

Nápoles ha sido bombardeado de nuevo

PARTE ITALIANO

Roma, 15. 17. — Comunicado oficial del cuartel general de las fuerzas armadas italianas: Intensos combates se han registrado ayer en la Cirenaica occidental.

A pesar de la superioridad numérica y material del enemigo, nuestras fuerzas gracias a la valiente resistencia supieron contenerle poniendo en acción a los destacamentos motorizados.

Veintidos tanques ingleses fueron puestos fuera de acción.

Sobre la costa de Libia nuestros cazas interceptaron el paso a un avión enemigo de reconocimiento que fué alcanzado y cayó al mar.

Otros nueve aviones ingleses fueron derribados por los cazas alemanes.

Ningún acontecimiento importante en el frente de Túnez, sobre el que la aviación alemana ha destruido a tres aviones enemigos.

A consecuencia de una intensa acción aérea enemiga contra Túnez y Susa, se han registrado dosientos muertos y varios centenares de heridos.

En la noche pasada los aviones enemigos atacaron Nápoles, sobre el cual lanzaron varias decenas de bombas explosivas.

Hasta el momento no se tienen noticias de que se hayan

registrado víctimas entre la población civil. — EWE.

Berlín, 15. 17. — En Cirenaica se han librado combates encarnizados entre las fuerzas del Eje y asiosajonas numéricamente superiores. Veintidos tanques ingleses fueron destruidos en estos combates.

A título de complementarios se informa en los medios militares de Berlín que la batalla se libró ayer en la posición del Agheila. — EFE.

El Cairo, 15. — Oficialmente se anuncia que el grueso de las tropas del mariscal Rommel se encuentra actualmente escalonado en el Oeste de El Agheila, a una distancia de este punto que varía entre 65 y 145 kilómetros. — EFE.

El Cardenal Segura bendice una imagen

Sevilla, 14. 20. — En el vecino pueblo de Juan de Aznalfarache, en cuyas cercanías se termina la construcción del gigantesco monumento que la diócesis sevillana dedica por iniciativa del Cardenal Segura al Sagrado Corazón de Jesús, se ha verificado hoy la bendición de la imagen de la Inmaculada Concepción colocada en una hornacina una de las arcos del monumento.

Desde Sevilla se han trasladado numerosas personas y diversas representaciones para asistir a la ceremonia.

El Cardenal Segura bendijo la imagen de la Inmaculada. Después hubo una misa y el Prelado dirigió su pastoral a la concurrencia.

Habló del significado de la consagración de la diócesis de Sevilla al Corazón de Jesús. También aludió a la arraigada devoción Mariana de Sevilla que ahora se ha patentizado con ocasión del brillante novenario celebrado en la Catedral y dedicado a la Inmaculada Concepción. Finalmente se cantó una Salve en la que intervino a cuatro voces la Capilla Angélica del Seminario.

El acto de hoy constituye el prólogo de la inauguración del Monumento al Sagrado Corazón de Jesús que se verificará dentro de unos meses.

Reunión del Consejo Superior de Investigaciones Científicas

Madrid, 15. 20. — Hoy han continuado sus tareas la tercera reunión anual del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Presidió el Ministro de Educación Nacional señor Ibáñez Martín, con el Obispo de León, Monseñor Ballester, los vicepresidentes del Consejo y el Secretario General señor Albará.

En primer lugar, informó el señor Marqués de Lozoya sobre el Arte y la Arqueología. El señor Fernández Galiano del Instituto Cajal, habló sobre Astrología y Biología.

El señor Albará, director del Instituto, sobre Hedaología; el señor Ceballos, sobre Entomología; don César González sobre Farmacología, y el señor Mutis y el señor Sota, sobre Misión Biológica de Galicia.

Todos estos profesores enumeraron diversos trabajos realizados por sus Institutos respectivos en estos seis últimos años. — CIFRA.

El gigantesco monumento medirá cerca de setenta metros de altura. — CIFRA

FRENTE RUSO



Fuerzas alemanas cruzan el Don en el mismo lugar donde quedó destrizada una columna soviética que intentaba ganar la orilla contraria

Wavell dice que ha disminuido la amenaza japonesa contra la INDIA

Madras, 14. 20. — La amenaza japonesa contra la India ha disminuido en importancia, sobre todo si se tiene en cuenta que en estos momentos las fuerzas británicas mentos las fuerzas británicas nes blindadas capaces de hacer frente a un eventual enemigo, ha declarado el general Wavell, comandante jefe

de las fuerzas inglesas, después de haber asistido a unas maniobras celebradas por las divisiones que guardan la costa suroriental

Richard Peirce, comandante jefe de la aviación en el sector declaró: "Si los japoneses intentan la invasión de la India, serán adecuadamente acogidos." — EFE

Los Deportes

DESPUES DE LA XII JORNADA

SITUACION REAL DE LOS EQUIPOS

Después de la última jornada, la clasificación exacta de los equipos conforme a los puntos ganados fuera de su terreno y aquellos perdieron dentro de los mismos, es la siguiente:

PRIMERA DIVISION

Equipos	GF.	PD.	Puntos
A. Bilbao ...	9	2	7
Valencia ...	5	2	3
Sevilla ...	5	2	3
Oviedo ...	4	2	2
Castellón ...	4	3	1
A. Aviación ...	5	4	1
Celta ...	3	2	1
Español ...	3	3	0
Coruña ...	9	10	-1
Barcelona ...	3	5	-2
Madrid ...	2	4	-2
Granada ...	2	5	-3
Zaragoza ...	1	6	-5
Betis ...	0	7	-7

Equipos	GF.	PD.	Puntos
R. Gijón ...	5	0	5
Valladolid ...	7	3	4
C. Leonesa ...	5	2	3
Arenas ...	3	3	0
Baracaldo ...	3	3	0
Ferrol ...	2	3	0
Santander ...	1	3	-3
Salamanca ...	0	7	-7

La última derrota en casa, descarta al Arenas de clasificación y son ahora el Gijón, el Valladolid y la Cultural Leonesa los que en las dos últimas jornadas habrán de decidir cuáles serán los dos equipos que irán a la fase final. El once arenense establece ahora un pugilato con el baracaldés para ver quien completa el cuarto que han de quedar en Segunda Liga para el año próximo.

R. Sociedad ...	7	0	7
Sabadell ...	5	3	2
Constancia ...	5	3	2
Tarrasa ...	6	5	1
Osasuna ...	4	3	1
Girona ...	3	5	-2
Ferrol ...	3	5	-2
Alavés ...	0	9	-9

El Galea vence al Mascota por 2 a 1

El domingo, en el campo del Regimiento número 74, se celebró el tercer encuentro de desempate entre los equipos Galea C. F. y C. D. Mascota, venciendo el primero por la mínima diferencia de dos a uno.

Los equipos se alinearon: Galea C. F.: Moreno; Sánchez, Eduardo; Juanito, Manuél, Albuernez, Paco Rejano, Pulido, Boina y López. C. D. Mascota: Pahino; An-

gundo lugar Iuchan igualados el Sabadell y el Constancia, que ha sabido recuperar lo perdido hace 15 días en su terreno. El Tarrasa y el Osasuna quedan ahora pendientes de un tropiezo de aquellos y han de ventilar también ese cuarto lugar que significa el no descender a la categoría regional.

Ceuta ...	6	0	6
Xerez ...	3	1	2
Murcia ...	4	3	1
Málaga ...	2	2	0
Hércules ...	2	2	0
Elche ...	0	1	-1
Cádiz ...	3	5	-2
Alcoyano ...	0	6	-6

EL ALGEBRA Y EL FUTBOL

Reconocida ya la indiscutible realidad que hemos venido reiterando, de que el "Ceuta" ocupa, por derecho propio, el primer puesto de la clasificación de su grupo, no faltan todavía quienes, barajando números y estudiando posibilidades, se han dedicado a ver si había algún medio de que tal cosa no sucediera. No porque lo desearan, ni mucho menos, si no guiados algunos de ese deseo tan generalizado de "llevar la contraria", y otros, para no dejar sin análisis minucioso todas las posibles combinaciones. Y resulta curioso oír en peñas deportivas, en los cafés y en las calles, conversaciones en las que abundan las frases y conceptos siguientes: "Como el equipo X tiene (+6) puntos, y el Z tiene (-2), y el que le sigue ostenta un (-1) que puede convertirse en (+1) cuando juegue el próximo domingo con el equipo X en el campo de éste, pueden aún resultar empatados a puntos estos o aquellos equipos, empatando que se ha de resolver con el "gol average" particular, obtenido hallando el cociente de las sumas de los goles hechos a favor y recibidos en contra, y, en todo caso, se aplicará el "gol-average" general, que daría un cociente de tantos enteros y tantas décimas a favor de uno u otro etc. etc."

tonio, Fernández II; Portillo, Roja, Saez; Fernández I, Rivero, Creus, Celaya y Luca.

Por el Mascota se distinguieron Portillo, Rivero y Fernández.

Los dos tantos del Galea fueron marcados por Pulido.

Primer puesto, decidido a favor del Ceuta. El segundo, aún en el aire. Igual pudiera caer en manos del Xerez que en las del Murcia. Si las cosas se deslizan normalmente, será para el once andaluz. El Hércules alicantino, con su victoria de Cádiz, tiene ahora las mayores posibilidades de situarse en el cuarto puesto y no descender. Descartado el Cádiz, el Málaga tiene ahora un mal panorama por delante, cuyas consecuencias tocará en un descenso, al menos que haga la proeza de desbancar al Hércules en el mismísimo Bardin.

Confieso que tales conversaciones con todo el respeto y consideración que merecen las personas que las mantienen, casi todas ellas amigas, y, todas, sin excepción, entusiastas deportistas, me han hecho caer en hondas preocupaciones. Y estas preocupaciones aumentan cuando, efectivamente, hojeando cualquier periódico o revista deportivos, contemplo los cuadros de clasificación plagados de signos positivos y negativos, en columna encabezadas con iniciales diversas, en las que también hay guiones, asteriscos, y hasta alguna que otra llamada marginal. Todo esto me lleva a acordarme del Algebra y de aquellas definiciones elementales: "son cantidades positivas las que favorecen el fin que nos proponemos, y negativas las que se oponen al mismo". Pero... si esto es así, ¿el ganar puntos "en casa", no es también sumar cantidades positivas? Entonces, ¿por qué esa preferencia en el calificativo para los logrados fuera? La explicación es fácil y sencilla: los de fuera, tienen más valor, son "más" positivos que los de dentro, más difíciles de conseguir. Y esto, que es sencillo de comprender en fútbol, tendría, quizá, unas más complejas explicaciones desde un punto de vista algebraico, al establecer que hay cantidades más positivas que las positivas por sí mismas, por favorecer el fin perseguido, y sin olvidar, naturalmente, los valores absoluto y relativo de los números.

No es que censure yo tales clasificaciones y empate, de los signos (+) y (-), pero al establecer ya la costumbre de usarlos, de hablar de décimas, de cocientes, de sumas y resta combinada, pienso con horror si en un futuro más o menos próximo, los árbitros saídrán a juzgar los encuentros con una Tabla de Logaritmos bajo el brazo. Los límites con Teodolitos y los capitanes de los equipos cambiarán entre ellos artísticas reglas de cálculo, en vez de esos bonitos banderines que suelen prendarse en partidos amistosos o señalados... Y me pregunto si ese día de mañana será necesario, para asistir a los partidos y seguir la marcha de las puntuaciones de

los equipos, saberse al pie de la letra la teoría de los límites o el desarrollo del binomio de Newton; y, si en lugar de proveerse de algún calendario con sus casillas, tendrán los futuros espectadores que ir al campo con cuartillas y lápices, dispuestos a hacer un brillante papel resolviendo ecuaciones bicuadradas. Por si acaso, prometo formalmente dedicar algún tiempo diario, a partir de hoy, a refrescar mis casi borrados recuerdos de Matemáticas no sea que ese futuro a que me refiero se adelantase y me coja desprevenido.

¿No es mucho más sencillo que todo eso, en el caso actual del "Ceuta" que es el que más directamente nos interesa a nosotros, imitarlos a saber que los 18 puntos que tiene (que puede llevar a 22 ganando al Cádiz y al Murcia, cosa que es muy posible), Xerez ganando también los dos partidos que le quedan—solo podría alcanzarlos el y el del Murcia es muy difícil para ellos—, pero que, así y todo, el "Ceuta" seguirá inmovilizable en su sitio de campeón, gracias a ese 4-2 de la primera vuelta. Pues, si estamos ya seguros de eso ¿por qué no dejamos a un lado el Algebra futbolístico y nos preparamos a "saborar" el encuentro Ceuta-Murcia que ha de celebrarse el próximo mes en nuestro Estadio y al que la derrota del Ceuta en Jerez del pasado domingo da una importancia y un interés extraordinarios?

Por otro lado, ¿no es suficiente saber, bastante antes de que la Liga acabe, que el "Ceuta" es campeón de su grupo y que, en plazo breve, tendremos la oportunidad de ver jugar en nuestro Estadio a equipos de la categoría y prestigio de la "Real Sociedad", "Gijón", "Valladolid", "Sabadell", etc.?

Y no se me dice el "Ceuta" que todos los que le seguimos nos sintamos orgullosos de él? Yo, por mi parte, lo declaro así sin rodeos, y me permito enviar a nuestros jugadores, desde las hospitalarias columnas de "EL FARO" mi más entusiasta felicitación... "positiva". — A. I. J.

BOXEO internacional

Estocolmo, 15 — En el Estadio de Alvik ha tenido lugar el encuentro de boxeo entre los equipos de Italia y Suecia. He aquí los resultados: Allan Hansa bate a Falcielli; Dani bate a Krueger; Boerje Hanssen bate a Paoletti; Bianchi bate a Peterson; Poli bate a Anderson; Battaglia bate a Hamer; Klaenssen bate a Spaiardi; Chiesa bate a Lindstroem.

La reunión terminó por lo tanto con la victoria del equipo italiano por cinco contra tres. La Prensa sueca reconoce que Facinelli mereció la victoria sobre su adversario y el público silbó cuando se anun-

GOLEADORES DEL TERCER GRUPO

MORLA. ABAD, MORERA, TRUJILLO Y CORONA, MARCHAN EN CABEZA

La clasificación de goleadores de los equipos que toman parte en el Tercer Grupo, queda ahora así establecida:

CEUTA: (24 goles).—Morla, 6; Abad, 6; Tavio, 3; Bernal, 3; Melu, 2; Herrera, 2 y Arnau, 2.

XEREZ: (21 goles).—Morera, 6; Alfonso, 5; Escalera, 2; Moreno, 2 y Fermín, 1.

MURCIA: (22 goles).—Trujillo, 6; Vega, 3; Zubizarreta, 3; Manólin, 3; Narro, 2; Coituro, 1; Sierra, 1; Arin, 1; Marianin, 1 y Ampista, 1.

MÁLAGA: (24 goles).—Aromá, 5; Gastón, 4; Domenech, 4; Fuertes, 3; Peralta, 3; Tomasin, 2; Pierita, 1; Virgós, 1 y Arza, 1.

HERCULES: (18 goles).—Corona, 6; Blazquez, 4; Seva, 3; Tormo, 2; ... 1; Tatono, 1 y Rubio, 1.

CADIZ: (16 goles).—RoIdán, 3; Martínez, 3; Sánchez, 3; ... 2; Amoris, 1; Fernández, 1; Mendoza, 1; Alcázar, 1; y Blanco, 1.

ELCHE: (14 goles).—Lahuerta, 5; Marques, 2; Mendí, 2; López, 2; Vidal, 1; Irlas, 1 y Orriols, 1.

ALCOYANO: (17 goles).—Rey, 5; Liorente, 3; Carbonilla, 2; Quico, 2; Lezama, 2; Calpe, 1 y Ricardín, 1.

Centro de Estudios Marroques

PREPARACION PARA INGRESO EN EL CUERPO DE INTERPRETACION

Con dos años de estudios se puede ingresar en la escala Auxiliar de este Cuerpo con 6.000 pesetas anuales, y, con dos años más, se ingresa en la escala Técnica del mismo con 12.000 pesetas anuales pudiendo alcanzar la categoría de Intérprete mayor de Administración de primera.

La preparación se da en el Centro de Estudios Marroques sito en la Plaza de España de Tetuán en cuyo Centro se ha abierto la matrícula gratuita hasta el día 30 del actual.

En la Secretaría y en el tablón de anuncios se hallan a disposición del público cuantos datos le interesen.

Tetuán, 12 de diciembre de 1942.

El Director.

ció la victoria de Boerje Hansse contra Paoletti.

Los atletas italianos fueron caurosamente aplaudidos y se les reconoció superioridad y una mejor técnica.

Asistió a la reunión el ministro de Italia y otras muchas personalidades. — EFE.

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja

Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del anunciado

Oficinas: Ceuta: Falange Española 51. Tetuán: Plaza José Antonio 11.

Teléfonos: 3-0-3 Ceuta. 2-1-0 Tetuán

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

PARA TI, MUJER

Por Carmen de ARILLO

MODAS INVERNALES

Pieles y cinturones a granel

A menudo criticados los modistos, sin embargo en esta ocasión serán alabados pues se esfuerzan por crear vestidos para todas las edades y que sirvan para todas las siluetas, pues si bien hay en la moda actual, elementos reservados para los "guayabitos", hay otros en cambio, que sirven para las que desgraciadamente empezamos a subir la dura cuesta de los años.

Esta característica apuntada, se encuentra ya en el corte del abrigo. El modelo recto y largo, se opone a la línea ajustada. Costuras, intresantes, aplicaciones, bolsillos originalmente cortados en oblicuo o derechos y en los dos casos, notoriamente anchos. La forma de las mangas es asimismo variada y las vemos huecas, o largas y rectas. Los cuellos vueltos son más numerosos que los montados.

En cuanto a los trajes, se presentan adornados de ricas aplicaciones de pieles y de oblicuos, dispuestos sobre las chaquetas, las cuales son cortas o largas, predominando esta última.

Las faldas rectas y simples, cortadas en campana, plisadas o abotonadas, y teniendo en cuenta el abrigo que se ha de llevar, que se elegirá recto o ensanchado; el gusto personal de cada una, decidirá sobre el modelo a escoger.

Más que en cualquier otra estación, la chaqueta independiente: el vestido o de la falda, tiene una plaza preponderante y las encontramos en forma de chaleco o cortada como el abrigo 3/4 y 7/8. Las colecciones muestran modelos encantadores, ejecutados en piel o en tejido imitándolas.

Hojeando las revistas de modas, y viendo desfilar los modelos, se es agradablemente sorprendida por la variedad en el corte del vestido que se lleva a todas horas del día, el

cual ha sido particularmente estudiado. Bonitos modelos deportivos, armoniosamente asociados a los de tarde y, cuyas aplicaciones, rivalizan en originalidad. El modelo, tanto en uno como en otro caso, siempre selecto, mostrando los pliegues dispuestos de la manera más moderna y original. El adorno de los bolsillos, los respuntes, el trabajo en oblicuo y un empleo juicioso de rayas y cuadros, agradan infinitamente. Como anteriormente, el bolero se vé en todas sus variaciones.

Un talle trabajado en forma de blusa y llevado con una falda que contraste, forma una linda toilette que aparece a menudo en esta estación y que es acompañada de una chaqueta adecuada, forma un conjunto tan moderno como original.

Preponderante es el papel de las chaquetas en la moda de este invierno, y así las ve-

mos en onda (punta redonda) adornadas o no con pieles, acentuada su modernidad con originales cinturones y empuñados, las cuales complementan ventajosamente un vestido de mañana.

El adorno del vestido es también variado y muestra tendencias perfectamente opuestas. El vestido "princesa", acodada la falda campana y el talle embozado en oblicuo, encuentra seguidoras, así como el vestido que presenta el talle largo y con el corte de peto. De los embozados asimétricamente trabajados se ven modelos muy bonitos, realzados por un cuello de encaje y con pequeños bodeques.

Mencionemos aún los largos cinturones adornados con motivos de paño y los adornos de encajes y de pieles que llevan los vestidos de noche.

El pequeño escote en punta o cuadrado se encuentra tanto como los cuellos postizos.

Y como el sol alumbra para todo el mundo, la moda de este invierno, será amable para todas y no será el atributo de la juventud solamente. — MONTSERRAT.

MODERNO CONJUNTO de chaqueta Y FALDA

Las dos de fuerte colorido, pero contrastando. El sombrero de mismo color que la falda.



LAS ARTISTAS DE CINE LANZAN MODAS

—En un encuentro deportivo celebrado hace pocos días en Hollywood, Rosalind Russell llamó la atención de los asistentes con sus medias color natural, en cuyos tobillos lucía distintas rayas blancas, rojas azules, tejidas en el mismo material.

—Uno de los estilos que más furor están haciendo en la Meca del Cinema, es el traje sencillo sport, acompañado de una chaqueta cuyo color contrasta fuertemente con el del vestido. Joan Bennett lucía, en el Brown Derby, un modelo muy elegante. El vestido era de seda blanca y sobre el mis-

mo llevaba una chaquetilla corta de lana verde, cuyo borde inferior estaba profusamente bordado en blanco.

—Todas las muchachas podrían tener carteras que armonizaran con sus diferentes trajes, con solo seguir el ejemplo de Donna Reed. La linda actriz tuvo una idea brillante. Mandó hacer varias cubiertas de lino de distintos colores y sencillamente cubre su cartera con la que complementa el vestido que se ponga. De ello resulta un accesorio atractivo y limpio, ya que las cubiertas son lavables.

—Aún cuando Kathryn Grayson rara vez usa joyas, cuando la estación lo permite, no pierde la oportunidad de usar botones de rosa o pensamientos enanos a manera de zarzillos. ¡Pruébenlo, es una encantadora moda! — MIRENCHU.

BELLEZA

Hay mujeres que, pose a sus conocimientos en el arte del maquillaje y en la elección de sus productos de tocador, descuidan puntos que son esencialísimos para una mujer que quiera estar en todo momento bella y atractiva.

El dominio de los nervios es esencial para conseguir eliminar esos pequeños rictus, esos visajes que tanto descomponen la armonía del rostro y que, a la larga, consiguen la aparición de esas arrugas prematuras que son el aviso alarmante de que los años no pasan en balde.

Una actitud de atención respecto a estos pequeños deta-

llas, el reprimir inmediatamente todo visaje que lleve consigo la producción de arrugas, EN EL SITIO QUE SEA de la cara, es utilísimo para prolongar la lozanía de la cutis y por consiguiente, la juventud.

Existe la creencia de que para dar una expresión animada al rostro ha de sonreírse francamente. Si bien esto es verdad, hasta cierto punto no se puede negar que la serenidad posee su encanto. Una mujer serena en todo momen-

to, dueña de sí misma, puede ejercer sobre el hombre que la quiere una influencia decisiva, pues siempre lo tendrá a merced de su voluntad. Pero... no continuemos por este camino, no sea que algún lector logre averiguar mi nombre.

En semanas sucesivas ya os iré dando, queridas lectoras, algunas recetas que sin productos de tocador y solamente con el ejercicio de la voluntad os harán aumentar en atractivo y belleza. — CARMEN.

SOBRE EL PEINADO

Volvemos hoy sobre una cuestión tan capital como es en el adecuado arreglo femenino la del peinado. ¿Cuál es el más indicado para la estación que atravesamos? Evidentemente el mismo peinado no es para todas las épocas, lo mismo que no se usa el mismo corte de vestido en todo el año. Así es que, con mis mejores intenciones, voy a intentar dar unos consejos a mis amables lectoras.

El peinado de moda, por excelencia, es hoy día, con el pelo suelto, pero completamente, sin invisibles que sujeten más o menos. Estilo Jean Harlow, cuando la malograda artista hacía los papeles de vamp. Un peinado así, resulta muy bien para salir por la tarde, cuando se va a alguna fiesta de día o simplemente al baile. Presta al rostro un encanto singular y un carácter propio. El pelo debe estar ligeramente ondulado, pues, si completamente, no produce el mismo efecto.

Naturalmente, el anterior peinado, no puede llevarse en días de viento ni de lluvia en los cuales nos queda el recurso de la redicilla. ¡Qué invento tan maravilloso! ¿Verdad? Nos evita la molestia de peinarnos continuamente y nos hace sentirnos seguras y orgullosas de nuestra supremacía sobre el sexo feo, cuando les vemos lamentándose de que una racha de viento se les

llevó el sombrero, o de que la maldita lluvia les ha estropeado la raya del peinado. Y, en verdad, hay verdaderas preciosidades en redicillas. Desde la corriente de hilo hasta la lujosa de felpa, pasando por toda la gama de tejidos. Verdaderas monadas.

Pero, en fin, dejaremos el tema para otro día, y no seguiremos tomándonos el pelo, amables lectoras — CARMEN.

Curiosidades

UN COLEGIO EJEMPLAR

En Viena hay un colegio para criados donde además de la enseñanza elemental corriente reciben otra técnica y aprende a guisar, a componer menús, a poner la mesa, a doblar servilletas y a las reglas de etiqueta que todo sirviente debe conocer.

LA CORRESPONDENCIA COMO ALMOHADON

Es una boda de gente rica celebrada recientemente en Lynchaburgo (Virginia) iban delante de los novios un niño y una niña llevando sendos cojines de seda, rellenos de las cartas de los futuros esposos que se habían escrito durante el noviazgo. Los contrayentes se arrojaron sobre ellos para recibir la bendición.



ELEGANTE CONJUNTO DE TARDE

Compuesto de blusa, falda y chaqueta. Estas dos últimas del mismo tejido. Obsérvese la forma de la falda, así como a longitud de la chaqueta y a forma caricosa de los bolsillos.

